

# かわら版

〔第313号〕

総務課 広報担当

## 初動対応訓練

介護医療院にてコロナ患者発生時の初動対応訓練を行いました。5月から感染症法上の位置づけが2類から5類に引き下げとなり、感染者発生時の初動対応など様々な見直しを行いました。手順ではわかっているにもかかわらず、実際にやってみるとの気づき、確認事項などを感染管理認定看護師、スタッフで話し合いながら、患者さんに安心、安全に過ごしていただくためにはどのようにしたら良いのか多くの意見が出ました。PPEの装着も久しぶりでしたが手順を確認し、スムーズに患者さんの部屋移動まで行うことができました。様々な状況の変化に対応できるよう訓練を重ね、患者さん第一の医療と介護を提供できるよう日々研鑽を重ねてまいります。



## 病院見学



郡山看護専門学校准看護学科の学生さんが香久山病院へ見学に来てくださいました！  
総看護科長より香久山病院の説明があり、各病棟を実際に見学していただきました。病棟スタッフから現場の説明を受け、看護の現場への想いが膨らんだのではないのでしょうか？  
学生の皆さん、資格取得へ向けて頑張ってください！  
職員一同応援しています。

## パンフレット更新

当院のパンフレットが新しくなりました！  
「患者さん第一」の思いを込めて私たちがお伝えたいことをフレッシュな写真とともに再編集いたしました。  
何でもデジタルの時代ではありますが出来上がったパンフレットを手にとると、伝わってくる紙の感触、ページをめくるひとときもやっぱり良いものだなと感じます。受付にて配布しておりますのでどうぞ手に取ってご覧ください！



## 面会のお知らせ

7月10日より面会条件が一部変更となります。  
面会条件は病棟により異なりますので各病棟面会のご案内をご確認下さい。  
ご不明な点等ございましたらお問い合わせください。



《 facebook



Instagram



JUSENDO\_KAGUYAMA

YouTube情報発信中》



SDGs

各種イベントや病棟のレクリエーション、病院近隣の情報などいろいろな情報を発信しております。  
フォロー・いいねお待ちしております

